



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 22. Mai 2012

P125129

Interpellation Nr. 42 Sebastian Frehner betreffend Medikamentenpreise und die diesbezüglichen Auswirkungen auf den Wirtschaftsstandort Basel; schriftliche Beantwortung

- ://: 1. Der vorgelegte Antwortentwurf wird zur Ausfertigung und Weiterleitung an den Grossen Rat genehmigt.

Begründung

In seiner Interpellationsantwort hält der Regierungsrat fest, dass die Life Sciences Industrie in der Region Basel von grosser wirtschaftlicher Bedeutung ist. Der Regierungsrat setzt sich auf nationaler Ebene umfassend für die Erhaltung der Standortattraktivität für die forschende pharmazeutische Industrie ein. Dazu gehört neben der Thematik der Medikamentenpreise auch die Zulassung und Prüfung von Medikamenten und der Patentschutz.

